

FRANCE – Assemblée générale des Faucheurs volontaires

Par Christophe NOISETTE

Publié le 15/07/2006

En France, lors de leur Assemblée, qui s'est tenue à Cournon, près de Clermont Ferrand, les Faucheurs Volontaires ont décidé de revendiquer les fauchages qui avaient été réalisés cette année (liste sur http://infogm.org/article.php3?id_a...).

Des photos de l'AG sont disponibles sur le site <http://www.lairederien.net/rubrique....>

Par ailleurs, les Faucheurs ont décidé d'aller faucher les champs de PGM commerciaux, de faucher de nuit quand la situation est trop tendue, si, et seulement si, le fauchage est clairement revendiqué le lendemain.

Source Inf'OGM

Selon un bilan établi en juin par la CGB, les faucheurs d'OGM ont détruit 31 parcelles d'essais de maïs GM sur 76 en 2005 (soit 40%).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/france-assemblee-generale-des-faucheurs-volontaires/